
Castelli Borgo internazionale della Ceramica: anche le associazioni
datoriali sposano la causa
Continua a crescere il  sostegno intorno al  progetto Castelli  Borgo internazionale della Ceramica, con l’appoggio delle
associazioni datoriali CNA Abruzzo, Federalberghi Abruzzo, Confcommercio Teramo, Confartigianato Teramo e
DMC Hadriatica  coinvolte  nel  supporto  e  potenziamento  della  filiera  turistica  e  artigianale  del  borgo.  Il  favore  di  queste
importanti associazioni, che vanno ad aggiungersi alle Istituzioni culturali e alle personalità che nei giorni scorsi hanno voluto
testimoniare il loro sostegno, ancora un volta dimostra quanto sia sentito e partecipato il tema riguardante il futuro di
Castelli come eccellenza regionale e nazionale da salvare e rilanciare.

Il  progetto  pilota,  presentato  alla  Regione in  risposta  al  Bando Borghi  linea  A,  ha  visto  immediatamente  crearsi  un
movimento di appoggio e sostegno da parte di Enti, Istituzioni e importanti personalità, oltre che tanti cittadini di un’ampia
area territoriale. Tra i partner che abbracciano la causa l’Ente Parco Nazionale Gran Sasso e Monti della Laga, partner
attivo di progetto per quel che riguarda gli  ambiti  naturalistici,  la sentieristica e la valorizzazione della biodiversità e
l’Università degli Studi di Teramo che avrà il ruolo di gestire i percorsi formativi professionalizzanti degli operatori
artigiani, in particolare quello relativo alla gestione e all’economia di impresa.

Tra i sostenitori importante coinvolgimento della Provincia di Teramo che contribuirà al miglioramento della viabilità e alla
riqualificazione  sismica  del  Liceo  Grue;  la  Camera di  Commercio  del  Gran Sasso  che,  in  collaborazione  con  lo  Spinoff
CISREM, sarà di supporto alla creazione, gestione, tutela e crescita delle imprese; la Fondazione Tercas che ha concesso il
suo patrocinio al progetto.

ROSETO DEGLI ABRUZZI. LUNEDI’ 7 MARZO PRESENTAZIONE DEL
PORTALE ASSOROSE DELLO SHOPPING ROSETANO
Roseto degli Abruzzi, 4 marzo 2022 – Si terrà lunedì 7 marzo alle ore 10:00 presso il  Palazzo del Mare di Roseto degli
Abruzzi  la  conferenza stampa di  presentazione del  progetto “Portale dello Shopping Rosetano”  dell’Associazione
Commercianti Assorose.

Parteciperanno il Presidente di Assorose, Anna Castelli, la componente del direttivo dell’Associazione Lucia Michini, il
Sindaco di  Roseto degli  Abruzzi  Mario Nugnes,  l’Assessore al  Turismo del  Comune di  Roseto degli  Abruzzi  Lorena
Mastrilli, il Consigliere Comunale con delega al Commercio Annalisa D’Elpidio e i rappresentanti di Blu Muu Lab, partner
tecnologico del progetto.

Teramo.  “La  Grande Bellezza”:  la  CPO regala  due giornate  di
benessere alle pazienti oncologiche
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La Grande Bellezza Teramo

 

Teramo, 4 marzo 2022. Presentata questa mattina nella sala consiliare di via Milli l’iniziativa promossa dalla Commissione
per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo dal titolo “La Grande Bellezza – il trucco che cura: make-up in Oncologia”.

Il progetto, realizzato in sinergia con l’Asl di Teramo e in particolare con la direttrice di Oncologia Katia Cannita, si rivolge
alle  pazienti  oncologiche  dell’ospedale  Mazzini  di  Teramo  nelle  giornate  dell’8  e  9  marzo  2022,  in  occasione
della Giornata internazionale dei diritti della donna.

L’idea è quella di offrire, al termine delle sedute di chemioterapia, un momento di benessere che possa  migliorare la loro
qualità di vita. Piccole cose, certo, ma molto importanti soprattutto per chi soffre degli effetti visibili della chemio sul proprio
corpo. In particolare la perdita di capelli e sopracciglia ma anche di forti screpolature alla pelle del viso e delle mani.

In questi due giorni, all’interno di una stanza del reparto di Oncologia trasformata per l’occasione in un piccolo salone di
bellezza, uno staff di volontari parrucchieri e truccatrici sarà gratuitamente a disposizione delle pazienti che vorranno
ricevere un massaggio del cuoio capelluto, una messa in piega, un trucco per gli occhi o indicazioni per l’uso di cosmetici
adatti.

All’iniziativa  hanno  aderito  il  prestigioso  salone  Aldo  Coppola  gestito  a  Teramo  da  Elisa  Centinaro  e  Ludovica
Barlafante, giovane imprenditrice teramana e make-up artist. Alla conferenza stampa di presentazione del progetto è
intervenuto anche il vice presidente della Provincia, Luca Frangioni, a cui è stata conferita di recente la delega alle Pari
Opportunità.

 

“Con questo nostro progetto – dichiara la presidente della Cpo provinciale Tania Bonnici Castelli – intendiamo rivendicare
per  tutte  le  donne  il  diritto  alla  bellezza.  Sempre  e  in  qualsiasi  situazione.  È  un  atto  di  affetto  e  di  sorellanza  verso  chi
combatte con dignità la dura battaglia contro il cancro.”

“Dal tumore alla mammella si può guarire“, è il messaggio di speranza di Katia Cannita, direttrice dell’Oncologia della Asl
di Teramo. “L’azienda sanitaria teramana sta mettendo in atto importanti progetti di prevenzione e sostegno alle pazienti
oncologiche. Saranno presto attivati ambulatori con la presenza di agopuntori, nutrizionisti e psicologi.”

Sinceramente commosso l’intervento del vicepresidente Luca Frangioni, che ha ricordato la malattia e la recente perdita
della propria madre a causa del cancro: “Donare un momento di gioia a queste pazienti è di straordinaria importanza“.

“Per le donne i capelli sono importantissimi – ha commentato la hair stylist Elisa Centinaro – sono felice di offrire questo
servizio in Oncologia, per ognuna di loro troverò una soluzione“.

 



Brevi Cenni biografici sulle professioniste volontarie

 

 

Elisa Centinaro

 

Inizia la sua carriera da parrucchiera a Teramo nel 1967 e la sua professionalità viene subito notata da grandi organizzazioni
come Miss Italia ed altri show televisivi nazionali ai quali partecipa con successo. Nel 2018, Elisa  riceve il premio “Donne e
lavoro” come ambasciatrice dell’innovazione nell’impresa e Aldo Coppola, il più famoso hair stylist del mondo, la sceglie
come testimonial a Teramo per dirigere un salone che rappresenta il suo brand.

 

 

Ludovica Barlafante

 

Make-up artist di professione, co-founder di Abse-èl  Ludovica è la guru beauty del brand da lei co-fondato. Il suo percorso
formativo parte da Londra passando per New York dove ha avuto l’occasione di studiare ed imparare da alcuni dei più
affermati make-up artist internazionali.

Abse-èl, che ama raccontarsi come un brand al servizio della vanità femminile, in chiave moderna e gioiosa, oggi più che
mai ci tiene a valorizzare e celebrare le donne. Attraverso le 3 nuance di rossetti, Abse-èl evidenzia la bellezza e la grinta
delle donne, portatrici di un’energia capace di muovere il mondo.

 

 

Gianna Esposito

Farmacista, titolare del’Erboristeria HIERBAS.  Ha donato alle pazienti oncologiche dell’ospedale Mazzini di Teramo prodotti
di bellezza anallergici in occasione del make-up in reparto.

Bocce Abruzzo: si riparte con i Campionati e si guarda al futuro
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Gregorio_Gregori

 

Roseto  degli  Abruzzi  (TE),  03.03.22-  Saranno  mesi  in  fermento  i  prossimi  per  il  mondo  bocciofilo  abruzzese.  A  breve
scadranno  le  iscrizioni  per  Campionati  di  Promozione  di  Società  1°,  2°,  3°  categoria  specialità  Raffadella  FIB
(Federazione Italiana Bocce) e saranno diverse le squadre abruzzesi  che parteciperanno. Nei prossimi mesi,  inoltre,
avranno luogo i  Campionati Provinciali e Regionali,  ma si progettano anche ulteriori  manifestazioni. Un calendario
corposo con un buon ventaglio non solo di  carattere regionale ma anche nazionale. In particolare le manifestazioni
Nazionali saranno oltre la decina e comprenderanno l’Alto Livello Major, l’Alto Livello, Sport per tutti ma anche una tappa
del Circuito Prestige che è riservato agli atleti Under 15 e Under 18.

Anche sul  settore giovanile  si  sta  investendo molto  continuando a cercare nuovi Educatori  Sportivi  Scolastici  e
aggiornare con corsi specifici quelli già in organico per offrire sempre dei tecnici di alto profilo. Novità interessanti anche nel
settore paralimpico, con attività presenti a Lanciano, Roseto e Pescara e nel settore femminile con 4 Società (Rosetano,
San Salvo, Vicoli-Civitaquana e Tucceri).

Scadrà inoltre il prossimo 9 marzo il Bando per le domande di Servizio Civile Universale che vede coinvolta anche la FIB
con un posto disponibile a L’Aquila dedicato ai giovani che desiderano svolgere un’importante esperienza formativa
e professionale. Tutti i progetti hanno una durata di 12 mesi, per un impegno settimanale di 25 ore ed un compenso
mensile di 444,30 €.

La  presentazione  del la  domanda  avviene  esclusivamente  onl ine  tramite  la  piattaforma  dedicata
(domandaonline.serviziocivile.it)  su  cui  sarà  possibile  scegliere  il  progetto  per  cui  partecipare  alla  selezione.

“Si prospettano mesi interessanti su tanti fronti– ha dichiarato il Presidente Regionale FIB Abruzzo Gregorio Gregori–
Abbiamo tanta carne sul fuoco e l’intento è di fare sempre meglio per offrire alternative di sport, divertimento, inclusione e
crescita.  Guardiamo  con  ottimismo  al  futuro  sperando  di  uscire  quanto  prima  e  definitivamente  da  questa  pandemia  e
riprendere le nostre attività al 100%”

 

ISTITUITA LA CONSULTA REGIONALE DI SALUTE MENTALE. Di Caro
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(Percorsi):  «Risultato  eccellente,  ora  lavoriamo sul  campo con
l’assessore Verì, i dirigenti e le associazioni»
 

 

 

La giunta abruzzese, con la delibera 108 del 28 febbraio scorso, ha istituito la Consulta regionale di Salute mentale – CRSM –
avente il compito di coadiuvare il Gruppo tecnico.

Uno strumento già previsto dal piano sanitario regionale del 2008/2010 ma mai attivato finora.

Sarà composta dai direttori del dipartimento Sanità; dell’Agenzia Sanitaria Regione Abruzzo (ASR), dei Dipartimenti di Salute
mentale delle ASL regionali, e, tra gli altri, anche dai  legali rappresentanti delle associazioni rappresentative dei bisogni  di
utenti e familiari in ambito di salute mentale: 180 Amici dell’Aquila; Altri Orizzonti Onlus, Cittadinanzattiva Abruzzo
APS, Presidio Ospedaliero Ortona, Cosma, Di.A.Psi Abruzzo, Percorsi.

«Esprimiamo la nostra soddisfazione», esordisce Eugenio Di Caro, presidente dell’associazione Percorsi, «e ringraziamo
l’assessore alla Sanità Nicoletta Verì  per la creazione di questa consulta e per il lavoro svolto con noi in collaborazione con
le organizzazioni sindacali e con i dirigenti regionali. Abbiamo lottato per ottenere questo risultato e siamo contenti. Ora
attendiamo al  più presto un incontro (sperando di  poterlo  fare in  presenza)  nella  sede dell’assessorato,  in  modo da
focalizzare i temi più importanti. Il nostro obiettivo», aggiunge Di Caro, «è mettere insieme i fondi del sociale e della sanità. I
problemi sono tanti, i fondi ci sono e a volte non vengono impiegati con la massima efficienza. Il fulcro degli interventi deve
essere quello di mirare alla residenzialità e alla autonomia delle persone affette da disagi psichici e sono convinto che tutti
noi potremo fare un lavoro corretto, economicamente e socialmente».

La riabilitazione di persone con disagio mentale passa attraverso due fondamentali strumenti: la cura sanitaria medica e
anche, e per certi versi soprattutto, la capacità di reinserire questi soggetti in un tessuto sociale.

La sanità ha bisogno del sociale, e viceversa. Ma il reinserimento nella vita quotidiana avviene, oggi, fondamentalmente con
l’apporto della miriade di associazioni presenti sul territorio a tutela di migliaia di cittadini.

«Il nostro obiettivo», conclude Di Caro, «è dare alle persone la massima capacità di autonomia possibile il che vuol dire dar
loro dignità. Ciò è possibile non solo con i farmaci ma anche con il supporto umano, in modo da rendere il singolo paziente in
grado  di  relazionarsi  con  gli  altri.  Con  la  Consulta  regionale  di  Salute  mentale  questo  risultato  sarà  sempre  più
raggiungibile».

FRATELLI D’ITALIA : ROSETO CENTRO E FRAZIONI AL BUIO
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Francesco Di Giuseppe FdI Roseto

<<Da giorni ci arrivano segnalazioni riguardo il malfunzionamento dell’illuminazione pubblica nelle vie centrali della nostra
Città, da via Matteotti a via Triboletti, da via Mazzini a via Nazionale oltre che nelle frazioni collinari>> dichiara Francesco Di
Giuseppe capogruppo di FDI in Consiglio Comunale.

<<E’  dal  fine  settimana  che  molti  cittadini  ci  hanno  fatto  notare,  oltre  a  personali  constatazioni,  che  molte  vie  non  sono
illuminate, causando non pochi disagi e paure. L’illuminazione notturna è un servizio basilare e necessario sia sotto il profilo
della sicurezza stradale, in una zona in cui insistono diversi cantieri e ci sono restringimenti di carreggiata, con i pedoni
spesso costretti a camminare lungo la strada con l’asfalto ammalorato in molte parti, ma anche sotto quello personale e
patrimoniale e il ripristino deve essere garantito nel minor tempo possibile.
Meglio non va nelle frazioni, in particolare a Montepagano, le vie del borgo non sono illuminate, o lo sono a notti alterne, da
mesi e c’è anche il pericolo per alcuni fili scoperti che sono a rischio rottura ed esposti alle intemperie come in questi giorni
di maltempo.
Nessuna risposta anche da entrambi i numeri di segnalazione guasti che, dopo i proclami iniziali, pare abbiano perso la
rapidità di risposta tanto declamata in post e comunicati stampa da parte dell’assessore al ramo.

Chiediamo all’amministrazione comunale di intervenire per far ripristinare l’illuminazione in tempi brevissimi: ricordo che la
sicurezza è da sempre primaria e i cittadini non possono sempre attendere tempi biblici>> conclude Di Giuseppe.

VENERDI’ 4 MARZO INAUGURAZIONE ATP CHALLENGER ROSETO
 

 

Si terrà venerdì 4 marzo alle ore 11:00 nella Sala Consiliare del Municipio di Roseto degli Abruzzi la cerimonia inaugurale
degli Internazionali di Tennis Regione Abruzzo. Alle ore 11:30 circa, al Tennis Club Roseto,è previsto il taglio del nastro
dell’impianto sportivo di via Fonte dell’Olmoallestito per l’occasione.

Parteciperanno l’assessore regionale allo Sport, Guido Liris, ilsindaco della Città di Roseto degli Abruzzi, Mario Nugnes e
l’assessore allo Sport LorenaMastrilli, il presidente del CONI Regionale, Enzo Imbastaro, il presidente del Tennis Club Roseto,
Luigi Bianchini, il promoter dell’ATP Challenger, Luca Del Federico.
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Teramo. Laboratori per bambini all’Arca e Mercatino in centro per
il Carnevale Teramano
 

 

Laboratori artistici in maschera per i più piccoli e Mercatino in centro per il Carnevale Teramano.

Il primo appuntamento, il “Carnevale all’Arca. Abbiamo fiducia nella fantasia dei bambini”, consentirà ai bimbi dai 4 anni in
su di cimentarsi con l’arte attraverso appositi laboratori artistici in maschera curati dal servizio educativo del Polo museale
del Comune.

In Largo San Matteo e in una sala del Laboratorio di Arte Contemporanea i bambini potranno infatti divertirsi a completare,
colorandole, delle stampe appositamente preparate di opere di Guido Montauti. L’iniziativa, ad ingresso libero, si svolgerà
dalle 16 alle 19.

Il secondo appuntamento, quello con il Mercatino di Carnevale, organizzato dalle associazioni di categoria in collaborazione
con il Comune, vedrà stand di prodotti tipici, dolci e artigianato animare delle 8 alle 20 le vie del centro.

“Vista l’attuale situazione non era possibile organizzare eventi di piazza – commenta l’assessore agli eventi Antonio Filipponi
–e così, oltre all’organizzazione del mercatino, abbiamo pensato a come realizzare un’iniziativa che potesse coinvolgere i più
piccoli,  unendo divertimento e cultura. Grazie al Servizio Educativo del Polo museale, siamo riusciti  a organizzare dei
laboratori dedicati ai bambini ispirati alla mostra “Guido Montauti, ho fiducia nella mia fantasia”, allestita proprio all’Arca e
visitabile fino al 1° maggio. E’ un’iniziativa in cui crediamo molto e che mira ad avvicinare i più piccoli all’arte e alla bellezza
attraverso il divertimento,  permettendo contestualmente ai genitori di visitare la mostra con la giusta attenzione”.

Corso  di  aggiornamento  per  osservatori  arbitrali  domani  nella
Sala polifunzionale “I Pioppi”.
Patrocinata dalla Città di Giulianova, vedrà la partecipazione di oltre 120 associati. Tornano ad “aggiornarsi” gli osservatori
arbitrali  dopo  due  anni  di  stop  causato  dalla  pandemia.  Si  terrà  infatti  domani,  sabato  26  febbraio,  presso  la  Sala
polifunzionale “I  Pioppi”,  l’annuale corso di  aggiornamento per gli  osservatori  arbitrali  che operano nelle  otto sezioni
abruzzesi.  Il  corso, che è patrocinato dalla Città di Giulianova e che vedrà la partecipazione di oltre 120 associati,  è
organizzato anche quest’anno dal Settore Tecnico e dalla Segreteria dell’ Associazione Italiana Arbitri . Lo scopo è quello di
fornire agli osservatori sia le nozioni base sia le disposizioni utilizzate da quanti operano a livello nazionale. L’interruzione
forzata degli ultimi due anni fa sì che l’appuntamento di domani rivesta una particolare importanza sia dal punto di vista
tecnico che associativo.

Presentazione  delle  aperture  straordinarie  per  l’esposizione
temporanea Il  Mammut del  Castello
MuNDAMuseo Nazionale d’Abruzzo
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SAVE THE DATE

VENERDI’ 4 MARZO, ORE 12.00

BASTIONE EST DEL CASTELLO CINQUECENTESCO

 

presentazione delle aperture straordinarie per l’esposizione temporanea

Il Mammut del Castello

Venerdì 4 marzo alle ore 12 al Bastione Est del Forte Spagnolo.

 

Parteciperanno:Prof.Massimo  Osanna,Direttore  Generale  Musei;  Nicola  Macrì,Segretario  Regionaleper
l’Abruzzo;PierluigiBiondi,  Sindaco  della  città  dell’Aquila;Federica  Zalabra,  Direttore  delegato  del  MuNDA.

 


